

やかやか通信

にこやか おだやか さわやか



GRANGE
premium kobe elegance



○ KOBE PRECIOUS PEARL & CO., LTD.

貴方の笑顔のために



発行：株式会社コウベ・プレシラス・パール
〒650-0033 兵庫県神戸市中央区江戸町 98-1
Tel: 078-333-8071 Fax: 078-333-8070
info@kobep.com http://kobep.com
ネットショップ https://pkobe.jp
発行責任者：松田 泰英

いかにしてテレビに打ち克つ子どもにするかー
教師たるものはこの一点に、道徳教育のすべてをかけ
ねばなるまい。(現在はテレビではなくスマホですね)
教育哲学者 森 信三

NOP 法人 WA ネットワーク神戸様の協力で、この
会報を発送させていただいています。

エントロピー増大に逆らう 松田 泰英

私は五年以上定期的に三宮駅周辺の街頭掃除をしてい
ますが、残念ながら一向にゴミの量が減りません。

私の掃除仲間の方も各所で同じ思いを持たれています
が、掃除を毎日しても綺麗にならないのは、エントロピ
ー増大の法則が働いているからだと言われてました。

エントロピー増大の法則とは、人間の生命や営みも含
めて、すべての事物は自然のままに放っておけば、無秩
序の乱雑な状態へ向かうというものです。例えば、冷た
い水の中に熱いお湯を入れると、混ぜ合わせなくても、
しばらくすれば均一の温度になるといふことです。

なるほど、通常街を歩いている人々は、そこまで街を
きれいにする意識が無いので、ゴミが捨てられて拡散し
ていくのは、自然の流れだと妙に腑に落ちました。

しかし人間は生まれついて、きれいな状態、整ってい
る状態が好きなので、生きていく事は、エントロピーに
逆らう事、すなわち自然の法則に逆らう事になります。

掃除をするという行為は、人間が生きていくことの縮
図、あるいは基本的なドリルかもしれません。日々繰り
返し誰かに汚された場所を掃除することで、自然の法則
に耐える力がつくと感じています。

日々理不尽なことがあり、なぜ私かと思う気持ちにな
る事が多いですが、そんな気持ちに打ち克ち、前向きに
させてくれるのが、街頭清掃や公衆トイレ掃除です。



毎月、淀川で清掃
活動が行われてい
ます。



早朝の三宮駅前
公衆ゴミ箱です。

真珠の選別作業

真珠業者にとって真珠の品質を瞬時に判別することは、プロとしての生命線です。真珠の品質を判別する力をつけるには真珠製品を数多く見ることも重要ですが、やはり浜揚げの段階から真珠の選別作業をすることです。

真珠の選別とは、簡単に言えば似た真珠を集めて小分けにしていくことです。順番は、サイズで直径 0.5mm.ごとに分け、ネックレス用の両穴かイヤリングなどの細工珠用の片穴かに分けます。その後、形をラウンド、セミラウンド、セミバロック、バロックに分け、色目を白、ピンク、クリーム、グレーに分け、キズの具合を分け、輝き具合で分けていきます。細かく分けていくと、ネックレスをつくる材料が出来上がります。

選別していくと、真珠の浜揚げの内容がどのような割合になっているのか、細かい品質の差異が見えるようになってきます。浜揚げの構成を理解すると、ただ単に「白が良い」、「ラウンドが良い」、「キズが無いのが良い」という品質の評価はできなくなります。

選別作業は加工繁忙期には一日中座って集中していますが、私は不思議と飽きることはありませんでした。選別作業は、野球の練習に例えると素振りの様なものです。私は学生時代から選別の手伝いをしてきたので、それが現在の真珠屋としての土台となっています。



真珠の個性を活かします。

NEWS

★神戸で献血

献血には時間がかかり、献血後は運動ができないので中々タイミングが合いません。先日丁度予定が空いたので、三宮センタープラザで献血してきました。コロナ禍で血が足りないそうです。当日は20代、30代の方が多く来ていて、今の若い世代はこの困難な時に立派でした。



★メンズパールジュエリー



海外の男性からの引き合いが増えて、メンズパールジュエリーの販売を始めました。今まで男性用の真珠アイテムといえば、タイタック、タイバー、カフスでした。真珠の輝きが清楚なので、どうしても女性的になってしまいます。今回の男性用パールネックレスは着けると優しい感じになります。ユニセックスなファッション感覚で、20代、30代がメインとなります。

★神戸・三宮 さんきたアモーレ広場、夏に再開

三宮掃除に学ぶ会の集合場所だった神戸三宮駅北側の「さんきたアモーレ広場」が今年の夏頃に再開予定です。以前の広場は若者の待ち合わせ場所となっていてゴミが多く、掃除に学ぶ会は広場の掃除だけで時間いっぱいになりました。再開後は、きれいな広場を維持したいです。



社長のトライアスロン

ランニング用トレーニングウェアは、練習の効率やモチベーションに大きな影響を与えます。素材のフィット感、肌触り、通気性、防寒性などが重視されます。デザインも重要ですが、私はより機能面にこだわっています。

有名ブランドの製品はデザインが良く、品質も高いものが多いのですが、使用する頻度が高い練習用となりますと汚れや傷みが激しく、洗い替えも何組か必要となりますので、価格が安い方が助かります。

アルペンのIGNIO、フランスのDecathlon、アパレルのユニクロ、GU、作業着のワークマンのFind-Outが販売しているトレーニングウェアは、安価ですが生地が向上が著しく、普段の練習用には十分な機能を持っています。

GUのロングシャツ、ロングタイツ、Tシャツ、短パン、ジャケット、ウィンドブレーカーがあれば、春、夏、秋のランニングは十分です。Find-Outの冬用ブルゾン、ロングパンツは、裏起毛で暖かく、極寒の朝のランニングも快適です。作業着メーカーだけに、防寒性、通気性、伸縮性が良く、主に山間部を走っている私は、大変助かっています。Decathlonは生地もデザインも良いのですが、サイズが欧米人向けなので、大きくて手足が長めになっています。



GUは生地が快適



Find-Outは暖かい

おすすめスポット

大黒屋天麩羅

東京都台東区浅草1丁目38-10
Tel: 03-3844-1111



浅草にある創業明治二十年の天井のお店です。お店の雰囲気も歴史を感じます。東京の天ぷらは胡麻油で揚げるので、色が関西と違って黒っぽいのですが、こちらの天ぷらは更に色が濃いです。味の方も濃いめでしたが、胡麻油の香りが強くて美味しかったです。全国からお客さんがいらっしゃって、地方によって好き嫌いが分かれるそうです。



ありがとうございました！



西宮掃除に学ぶ会

第228回 3月21日(日)
AM8:00~10:00

西宮神社トイレ掃除
参加費 500円

三宮掃除に学ぶ会

第164回 3月24日(水)
AM6:00~7:00

三宮駅周辺街頭掃除
広田参道を美しくする会
毎月第一、第三日曜日
AM8:00~9:00
廣田神社境内参道清掃